



*El geriátrico que se construirá en Valdepeñas sería similar a éste que ya está funcionando en Jerez de la Frontera*

gan su primer contacto con el Ayuntamiento de Manzanares y se pongan al habla con el Alcalde de la ciudad, Miguel Ángel Pozas, al que exponen el proyecto, que Pozas no ve viable por considerar ilegal la cesión y porque a su juicio —según nos cuenta Juan Muñoz— la empresa no ofrece garantías, lo que hace que los promotres encaminen sus pasos hacia la vecina ciudad de Valdepeñas.

Una vez allí entran en contacto con dos empresarios valdepeñeros, a los que más tarde se unirá un tercero, explican el proyecto al concejal Benito Sánchez Merlo y tras la favorable acogida de éste, al alcalde Salvador Galán, quien viendo la viabilidad del tema reúne a la Corporación y ponen manos a la obra, con reuniones en Toledo con el Presidente de la Caja de Castilla-La Mancha, cristalizando todo el asunto en la constitución del capital castellano-manchego del 49%, distribuido de la siguiente forma: 14,5% Juan Muñoz, empresario manzanareño; 14,5% Juan Ramírez, empresario valdepeñero; 10% para Caja Castilla-La Mancha; 5% para el abo-

gado Carlos Santa María y el 5% restante para otro empresario valdepeñero.

La cesión de los terrenos ha tenido ciertas vicisitudes, puesto que los primeros terrenos que se ofertaron están situados entre el Tanatorio y el Cementerio, a lo que se opusieron principalmente el Sindicato CC.OO. y la directora del Hogar del Pensionista, lo que obligó al Ayuntamiento a adquirir los terrenos pertenecientes al antiguo Club Deportivo "Los Molinos", colindante a la Avenida de las Tinajas, que son en los que se asentará la futura Residencia Geriátrica.

La empresa matriz Eurosar tiene construidas en España otras 10 residencias de este tipo, una de ellas en Jerez de la Frontera, la cual fue visitada por los componentes de Camansar de la que conocieron a fondo su funcionamiento.

La Residencia que se construirá en Valdepeñas se llevará a cabo con un presupuesto de más de 500 millones de pesetas, contando ya con un préstamo de 350 millones de la Caja de Castilla-La Mancha; tendrá una capacidad para 200 ancianos

que requieran atención específica: dementes, incontinentes, etc. prestando sus servicios en un radio de 50 kms. y en su financiación participarán los conciertos con el INSERSO más las aportaciones particulares, quedando para el Ayuntamiento de Valdepeñas dos plazas con carácter gratuito, además de la reversión total de terrenos e instalaciones a los cien años de funcionamiento.

Estas instalaciones de carácter geriátrico crean 92 puestos de trabajo fijos y estables: médicos, ATS, auxiliares, servicios, mantenimiento, etc. además de los indirectos y de las empresas proveedoras. Juan Muñoz nos comentaba su extrañeza ante la falta de interés mostrada por el Ayuntamiento de Manzanares, mientras que en el de Valdepeñas habían encontrado toda clase de facilidades y apoyos, como ocurría con el de Ciudad Real que ya tenía ofertados 14.000 metros cuadrados para estas instalaciones, dándose la circunstancia de que los tres tienen gobierno socialista, pero la gestión está en función de las personas que los regentan.